

Adolfo Suárez:

## «El CDS ganará al PSOE en las próximas elecciones»

Madrid. El presidente del CDS, Adolfo Suárez, asegura en una entrevista que publica el último número de la revista «Tiempo» que «en las próximas elecciones generales habrá una sorpresa: el CDS ganará al PSOE». Suárez, que justifica su negativa a pactar en ayuntamientos y comunidades autó-

«Puedo parecer muy optimista -dice- pero el CDS está en condiciones de obtener una gran victoria en las próximas elecciones generales» y hace referencia a lo que califica de «espectacular» aumento de la militancia en su partido y de la «intención de voto a nuestro favor».

Adolfo Suárez explica las victorias de los socialistas diciendo que «Felipe González es un hombre con suerte, a pesar de lo cual, en estos cinco años ha perdido ya tres millones de votos» y añade que «ha gobernado con una oposición muy débil, sin la amenaza de otro partido político que fuera capaz de ilusionar a los españoles».

«Pero han gobernado con arrogancia, prepotencia, grandes contradicciones y han aumentado las desigualdades existentes en este país», dice.

El líder del CDS asegura también que «en mi etapa de presidente creo que no existió corrupción» y elude responder si existe con el actual Gobierno: «jamás acuso a nadie sin pruebas porque yo he sufrido en mi propia carne la calumnia y la injuria».



Adolfo Suárez se muestra convencido de una victoria en la próxima convocatoria electoral

### Relaciones con EE.UU

Suárez, que asegura que «el gobierno socialista se ha metido en una situación complicada» en la negociación con EE.UU, elude responder a la pregunta de si es necesario o no un nuevo acuerdo militar con EE.UU.

Afirma Adolfo Suárez que «hay que plantear las relaciones con Estados Unidos y la negociación sobre las bases en el plano propio de un país democrático, miembro de la Alianza Atlántica

nomas por el hecho de que «no aspiramos a ser un partido bisagra, sino una alternativa al gobierno del PSOE», afirma que si gana el CDS «volveré a ser presidente del Gobierno».

y en virtud de un referéndum cuyas condiciones hay que cumplir» y añade que «en las relaciones hispanonorteamericanas deben predominar las dimensiones económicas, culturales, tecnológicas y de cooperación».

Para el presidente del partido centrista se debe dar prioridad a superar «las graves insuficiencias que padecemos en el área de los servicios y las prestaciones sociales» y «eso significa que España ha de dedicar por ello el mínimo posible a los gastos de defensa. La contribución norteamericana ten-

dría que volcarse en la dotación y modernización tecnológica de nuestras Fuerzas Armadas».

Suárez, que asegura que «jamás he sido antiamericano», afirma que los pactos de 1953 se firmaron «para servir los intereses estratégicos de los EE.UU», y dice que los norteamericanos deben entender su eventual presencia en España «no como parte de la estrategia planetaria de los Estados Unidos, sino como una necesidad para la defensa de Europa en el marco de la OTAN».

En este mismo sentido Suárez afirma que «el interés español pasa por reducir al máximo el riesgo que supone la presencia norteamericana en España frente a terceros países», que «hay que definir las funciones que deban atribuirse a las bases en el marco de la OTAN y para la defensa de Europa» y concluye que «sólo así puede decidirse si es o no necesario un nuevo acuerdo militar con Estados Unidos».

Adolfo Suárez resta importancia a su ausencia en la firma del pacto antiterrorista: «desde el primer día manifestamos que firmarían los secretarios generales» y añade: «quede claro que estoy absolutamente comprometido en el cumplimiento de estos pactos», cuyo objetivo califica de «perfecto».



Alfonso Guerra:

### «Se especula con los cambios del Gobierno»

Madrid. El Vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra, calificó ayer de «especulaciones» las informaciones publicadas sobre posibles cambios en el Gobierno y dijo que como establece la Constitución esa labor sólo corresponde al Presidente del Gobierno.

«La gente se divierte con estas cosas que sólo puede hacer el Presidente del Gobierno, sólo él, nadie más, ni aunque esté en el Gobierno, ni los periodistas», subrayó Alfonso Guerra.

Alfonso Guerra realizó estas afirmaciones en los pasillos del Congreso de los Diputados, a donde acudió por la mañana para asistir al Pleno del debate del Proyecto de Ley de los Presupuestos Generales del Estado para 1988.

Dotado con 5 millones

### Rosa Chacel, Premio de las Letras Españolas

Madrid. La escritora vallisoletana Rosa Chacel, autora de una extensa obra narrativa, obtuvo ayer el Premio Nacional de las Letras Españolas que reconoce el conjunto de la obra literaria de un escritor vivo en cualquiera de las lenguas del estado español y está dotado con cinco millones de pesetas.

La novelista, ensayista y poeta Rosa Chacel, que ayer obtuvo el Premio Nacional de las Letras, nació el tres de junio de 1898 en Valladolid y a los 10 años se trasladó a vivir con su familia a Madrid.

Hija de maestra y funcionario, la educación de su primera etapa le fue impartida por su propia madre. Entre sus ascendentes familiares se encuentra el poeta romántico José Zorrilla, de quien es sobrina-nieta, debido al matrimonio de una abuela suya con el ilustre escritor vallisoletano.

## VIAJE DE LOS REYES A TAILANDIA Y NEPAL

La Infanta Cristina los acompaña por primera vez

### Se estrecharán los lazos económicos y culturales de ambos países

Los Reyes de España, Juan Carlos y Sofía, partieron a las cinco y cuarto de esta tarde del aeropuerto de Barajas con destino a Bangkok para iniciar un viaje oficial de ocho días de duración a Tailandia y Nepal. Don Juan Carlos y doña Sofía, a quienes acompaña la Infanta Cristina y el Ministro Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, partieron a bordo del avión DC-10, «Costa Blanca», de la compañía Iberia, adaptado especialmente para las necesidades de este viaje, que pilota el comandante Merino Herranz de la plantilla de esta compañía aérea.

Madrid. El presidente del Gobierno, Felipe González, el ministro de Cultura, Javier Solana, y otras autoridades acudieron a despedir a los reyes al aeropuerto de Barajas donde se rindieron los honores de ordenanza y se interpretó el himno nacional.

La llegada de los Reyes a Bangkok está prevista para las 14:00 horas del hoy, las 08:00 hora española (07:00 GMT) y en el aeropuerto de la capital tailandesa serán recibidos por los monarcas de aquel país Buhmibol y Sirikit.

Durante su estancia en Bangkok don Juan Carlos y doña Sofía asistirán a una recepción de la colectividad española en la embajada de España y tras una visita a Chiang Mai, segunda ciudad de Tailandia, finalizarán su estancia en ese país.

### Katmandú

Los reyes iniciarán la segunda etapa de su viaje el domingo día 22, fecha en que partirán hacia Katmandú, capital de Nepal, don-



de serán recibidos por el rey Birendra Bir Bikram Shah Dev y la reina Aishwarya.

El regreso de don Juan Carlos y doña Sofía está programado para el miércoles día 25, a las 10.00 hora local (05.00 hora española, 04:00 GMT) y la llegada a Madrid esta prevista para última hora de la tarde de ese día.

Esta es la primera vez que la infanta, segunda hija de Don Juan

Carlos y Doña Sofía, acompaña a sus padres en un viaje de Estado.

La infanta Cristina tomó la decisión de realizar este viaje una vez comprobado que las fechas del mismo no alteraban su programa de estudios en la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Complutense de Madrid y los exámenes previstos para este trimestre, indicaron las fuentes informantes.